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平成 30 年度 第２回 生命理工学院教授会議事要録 

 

日  時   平成 30年５月 23日（水）15：05～18：40 

     （学長による「指定国立大学法人構想に関する説明」及び「部局等との意見交換」に係

る中断（16:35～18:05）を含む） 

場  所  Ｂ２棟４階大会議室 

出 席 者  三原学院長ほか 51名 

 

配付資料 

１ 平成 30年度第１回生命理工学院運営会議議事要録（案） 

２ 議題（教務案件：学士課程，大学院課程） 

３ 平成 30年度第２回教育研究評議会議題 

４ 平成 30年度第２回部局長等会議議題 

５ 平成 30年度第３回部局長等会議議題 

６ 平成 30年度第２回すずかけ台地区部局長等懇談会議題 

 

プロジェクタ資料（教務） 

（学士課程） 

２－１ 平成 30 年度授業関係について 

２－２ 学生の異動について 

２－３ 協定大学における科目履修について 

２－４ 協定大学からの特別聴講学生について 

（大学院課程） 

２－１ 平成 30 年度授業関係について 

２－２ 学生の異動について 

２－３ 研究生について 

２－４ 海外交流学生について 

２－５ 海外訪問学生について 

２－６ 長期履修について 

２－７ 学生交流協定に基づく授業科目履修希望者について 

 

プロジェクタ資料 

１ 東京工業大学生命理工学院 fMRI 運用に関する取扱要項を廃止する要項（案） 

２ 東京工業大学生命理工学院 fMRI 管理運営委員会に関する申合せ等を廃止する申合せ（案） 

３ 平成 30年度各種委員会等名簿（案） 

４ 平成 30年度第２回教育研究評議会資料 

５ 平成 30年度第２回部局長等会議資料 

６ 平成 30年度第３回部局長等会議資料 

７ 客員研究員の受入れについて 

８－１ 生命理工各種イベントでの集金について 

８－２ 生命理工学部３年生工場見学（バスゼミ）の案内 

９ 平成 30年度第２回すずかけ台地区部局長等懇談会資料 

10 平成 29年度生命理工学院法人運営費決算額 

11 平成 30年度当初予算配分（案） 

12 平成 29年度/建物別電力使用量-原単位比較-電力量増減率-電力量削減ランキング等 

13 スペース配分基準（案）に対する意見照会について 
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14 平成 30年度教員評価集計結果概要（グラフ） 

追加 高校生バイオコンチラシ等 

 

○現在員 76名，公務出張等５名，定足数 36名に対して出席者 52名で教授会成立 

○資料１に基づき，前回議事要録（案）を承認した。 

 

議事要旨 

Ⅰ 審議事項 

（学士課程） 

１－１ 平成30年度授業関係について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-１（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとお

りこれを承認した。 

１－２ 学生の異動について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-２（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとお

りこれを承認した。 

１－３ 協定大学における科目履修について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-３（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとお

りこれを承認した。 

１－４ 協定大学からの特別聴講学生について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-４（学士）に基づき説明があり，審議の結果，原案のとお

りこれを承認した。 

（大学院課程） 

１－１ 平成30年度授業関係について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-１（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－２ 学生の異動について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-２（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－３ 研究生について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-３（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－４ 海外交流学生について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-４（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－５ 海外訪問学生について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-５（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－６ 長期履修について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-６（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

１－７ 学生交流協定に基づく授業科目履修希望者について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２-７（大学院）に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おりこれを承認した。 

２ fMRI関係部局規則の廃止について 

（１）東京工業大学生命理工学院fMRI運用に関する取扱要項を廃止する要項（案） 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料１に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認
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した。 

（２）東京工業大学生命理工学院fMRI管理運営委員会に関する申合せ等を廃止する申合せ（案） 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認

した。 

３ 平成30年度各種委員会委員の変更等について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料３に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

Ⅱ 諸 報 告 

１ 教育研究評議会関係 

  近藤評議員から，資料３及びﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料４に基づき，平成30年度第２回教育研究評議会の審

議概要等について報告・説明があった。 

２ 部局長等会議関係 

学院長から，資料４及びﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料５並びに資料５及びﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料６に基づき，平成30

年度第２回及び第３回部局長等会議の審議概要等について報告・説明があった。 

３ 本学院関係 

（１）客員研究員の受入れについて 

     学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料７に基づき，本客員研究員の受入れについて報告があった。 

４ 系主任・コース主任会議関係 

特になし 

５ 各種委員会等関係 

（１）生命国際関係室関係 

特になし 

（２）研究企画推進会議関係 

太田副学院長（研究担当）から，以下の事項について説明があった。 

・共用機器の利用料金の設定等について 

（３）安全衛生委員会関係 

湯浅副学院長（総務担当）から，以下の事項について説明があった。 

・PCB廃棄物の再点検について 

（４）生命理工各種イベントでの集金について 

   廣田補佐会主査から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料８-１に基づき，本生命理工各種イベントでの集金に

ついて協力依頼があり，次いで，以下の各イベント担当教員から個別説明等があった。 

   ・バイオコン関係：太田教授（ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料（追加）） 

   ・バスゼミ関係：山口教授（ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料８-２） 

   ・修士論文計画論中間発表会関係：白木准教授 

（５）平成 30年度すずかけ台オープンキャンパスについて 

   山口すずかけ台オープンキャンパス主査から，本平成 30年度すずかけ台オープンキャン

パスについて開催報告があり，併せて，関係者への謝辞があった。 

６ すずかけ台地区部局長等懇談会関係 

学院長から，資料６及びﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料９に基づき，平成30年度第２回すずかけ台地区部局長等

懇談会の概要等について報告・説明があった。 

７ その他 

（１）平成29年度法人運営費決算額について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料10に基づき，本平成29年度法人運営費決算額について説明があ

った。 

（２）平成30年度当初予算配分（案）について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料11に基づき，本平成30年度当初予算配分（案）について説明が

あった。 
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（３）平成30年度学士課程一般入試 後期日程における入試ミスについて 

学院長から，本平成30年度学士課程一般入試後期日程における入試ミスについて説明があ

った。 

（４）省エネについて 

湯浅副学院長（総務担当）から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料12に基づき，本省エネについて説明があっ

た。 

（５）スペース配分基準算定方法（案)に対する意見照会について 

湯浅副学院長（総務担当）から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料13に基づき，本スペース配分基準算定方法

（案)に対する意見照会について説明があり，意見等がある場合には，メールにて提出され

たい旨依頼があった。また，関連して，スペースにおける教育研究基盤の強化（全体像）等

について説明があった。 

（６）平成30年度教員評価集計結果の概要について 

学院長から，ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀ資料14に基づき，本平成30年度教員評価集計結果の概要について説明が

あった。 

（７） 六大学工学系人材交流プログラム派遣教員の募集について 

学院長から，本六大学工学系人材交流プログラム派遣教員の募集について説明があり，希望す

る場合には，６月末までに相談されたい旨発言があった。 

  （８）研究成果等の情報発信について 

     学院長から，研究成果等について，新聞やWeb等に積極的に情報発信するよう依頼があった。 

  （９）次回開催場所の変更について 

学院長から，次回開催場所について，空調改修工事（空調停止）の関係により，コース・系担

当教員会議開始時から，B223講義室に変更して開催する旨説明があった。 

 

以 上 


